

INFORMACION OBRERA LOCAL

BANQUETE Y MANIFESTACION PUBLICA

Los dos últimos actos de la Conferencia de Trabajadores de Unidad Sindical, para cerrar con broche de oro la primera conferencia de esta clase en Panamá, consistió en un banquete y un mitin.

El banquete fue servido en el Hotel Central y resultó excelente. Los propietarios del negocio se mepearon en que los obreros quedaran satisfechos del servicio de su acreditado establecimiento y personalmente dirigieron el servicio, que resultó perfecto. El interés que tomaron los señores García y Sánchez, se debe a que son decididos partidarios de los movimientos obreros de carácter sindical, pues, ambos han sido dirigentes de esta clase de organizaciones en Cuba y en España.

En dicho acto reinó la más cordial camaradería. Como era de rigor hubo discursos a granel, siendo el más comentado, el del doctor Francisco Filós, quien en cortas y elocuentes frases, que calaron muy hondo en el ánimo de los presentes;

se manifestó hombre humilde y se consideró un obrero, ofreciendo como tal, su decidida cooperación a los trabajadores.

También hicieron uso de la palabra el Presidente de la Conferencia, c. Carlos Riera, quien hizo el brindis de rigor; el doctor Celso Solano, quien fue designado desde el primer momento Secretario del Comité Organizador, pero quien en realidad fue el DIRECTOR de todas las actividades de la Conferencia, a favor de la que puso todo el caudal de su experiencia adquirida en actos similares de magnitud internacional; el c. Somarriba, secretario del Comité Democrático Nicaraguense y delegado fraternal, hizo uso de la palabra, como muchos otros compañeros que sería largo enumerar.

La clausura de la Conferencia se efectuó en el Gimnasio Nacional, como fué acordado, y resultó un acto brillante, que terminó a las 10:30 p.m. Hablaron los c.c. Celso Corvillón, Martín Niño, Gilberto Bergantiño, Pedro Moreno, Gerardo Tuñón, Eduardo Guevara, Feliciano Lara, Antonio F. Quintero, Carlos Riera y el doctor Celso Solano, a quien correspondía rigurosamente dar por terminado su trabajo.

en verdad oímos, con sonrisa en los labios, todo lo que se dijo; pudo ser porque la hilaridad es contagiosa.

Esos actos públicos, aparte del carácter político que en sí llevan, han sido muy interesantes para los obreros por sus orientaciones de tipo sindical, que despierta la conciencia de los obreros no organizados, a organizarse, conforme a las expectativas de los oradores.

Ojalá, que en cada una de esas manifestaciones públicas, no falte el tema sindical y, el llamado a la formación de nuevos organismos de resistencia, única arma con que cuenta el operariado para resolver sus demandas de reivindicación social y económica.

buena y esmerada atención que dispensaron a los miembros de la Conferencia de Unidad Sindical, en el banquete ofrecido por la Federación.

Asistirán a este acto, además, de los miembros capitalinos una numerosa delegación de miembros del Capítulo de Colón.

Los miembros de la Directiva levantarán sendas listas de los socios que puedan concurrir al banquete. Los interesados podrán solicitar a la Secretaría, por teléfono (2151 L), los datos sobre este particular.

Se espera una apreciable concurrencia porque se trata de una actividad propia del Sindicato gastronómico panameño.

OFICINA GENERAL DEL TRABAJO

Este importante departamento del Ministerio del Trabajo, está muy activo, allí están dando muestra de competencia e imparcialidad en los casos que se ventilan; los Jefes e Inspectores están laborando decididamente en pro de la comunidad obrera: rapidez en los fallos de acuerdo con la razón que asista a cada parte.

Siempre hemos pensado y así lo hemos hecho constar, que los fallos obreros patronales deben ser resueltos sin demora. Si es posible inmediatamente contestada la demanda.

Un juicio largo por reclamación de salario, es una verdadera injusticia, pues con ese sistema se perjudica únicamente al obrero, porque los días que pierde litigando no se los reconocen, en cambio, pasa todo lo contrario con los patronos, sus capitales son los que trabajan, sus entradas no disminuyen, antes bien, si vencen al obrero sus capitales aumentan en unos cuantos balboas más.

Entre los casos ventilados últimamente, anotamos los siguientes: Domibis Campodónico, que ocupó los servicios de Rodolfo Lee, para que le sirviera como mecánico y Sobrecargo en un viaje de ida y regreso en el barco Fortuna, que fué a repararse en Barranquilla, Colombia. Fue contratado con una asignación mensual de B.160.00, por mecánico y B.40.00 como Sobrecargo.

Pero después de haber estado en Colombia, durante el lapso de mes y medio, el señor Campodónico, le pareció que era (Pasa a la Página 4)

PREPARAN FIESTA LOS CANTINEROS

La Directiva del Sindicato de Cantineros, Saloneros y Similares, acordó en su última reunión, auspiciar un banquete para el día 27 de los corrientes, en el Hotel Central, para demostrar con hechos prácticos nuestro agradecimiento por la

EN LA ALCALDIA DEL DISTRITO

En la Alcaldía

La Directiva de los Cantineros visitó a don Mauricio Díaz G., Alcalde Municipal, con el fin de presentarle una queja relacionad con la falta de cumplimiento por parte de ciertos propietarios de cantinas, que están violando el Decreto alcaldicio No. 24, de 28 de Mayo de este año, en lo pertinente al empleo de las mujeres en las cantinas. Y el celoso funcionario, interesado en hacer cumplir las leyes, acuerdos y resoluciones del Gobierno, manifestó su conformidad con la petición y ofreció darle en breve plazo un corte definitivo a la irregularidad denunciada.

Esta Administración no tiene compromisos y los nuevos funcionarios tampoco tienen intereses comerciales que defender. De seguro, se cumplirá la ley estrictamente ahora.

"BOBY"

TALLER DE RADIO

Trabajos Garantizados

Ave. B, No. 72
Apartado 3201

Teléfono 2935
PANAMA, R. de P.

LOS MITINES DEL FRENTE PATRIOTICO DE LA JUVENTUD

Ha resultado una verdadera atracción las reuniones públicas de carácter político del Frente Patriótico de la Juventud, pues, así lo comprueba, la gran cantidad de ciudadanos que concurrieron a cada uno de esos actos, en que estuvo a la orden del día, la imputación de cargos contundentes contra determinados funcionarios públicos. La política no es campo propicio para nosotros y si

RESTAURANTE ORIENTAL

Especialidad en Comidas CHINA y AMERICANA, por cocineros expertos.

Calle 13 Este, No. 26
Teléfono 779.

Es el que sirven los Cantineros que aprecian su clientela.

RON CARTA VIEJA ES DE FAMA INTERNACIONAL

Ron Carta Vieja

es hecho por la

VINICOLA LICORERA, S. A.

Una Compañía que en forma práctica ha demostrado su interés por los obreros a su servicio.

LA PERFECCION

Lava más porque lava mejor.

GAMBOTTI & PEREZ

SI USTED QUIERE PASAR UN RATO AGRADABLE Y BIEN ATENDIDO

- VISITE -

Club Nocturno Texas

FRENTE A LA PLAZA 5 DE MAYO

Donde encontrará Licores de primera, Música y Mujeres Elegants.

En el Texas encontrará derroche de Alegría.